



Prix reconnaissance 2016

Communiqué

Pour diffusion immédiate

M. Pierre Lévêque et Mme Patricia Lévêque, du restaurant *Chez Lévêque*, à Montréal, lauréats d'un prix *Chapeau restaurateurs! 2016*, décerné par la Fondation ARQ

Montréal, le 23 novembre 2016 – C'est une histoire de famille comme on les aime. Un couple dédié à sa passion, la restauration, et dont les enfants ont suivi les traces. Une famille impliquée dans sa communauté, tout autant que dans le rayonnement de leur métier bien-aimé. La Fondation ARQ, chapeautée par l'Association des restaurateurs du Québec (ARQ), a choisi de souligner l'apport à la restauration de **M. Pierre Lévêque** et de **Mme Patricia Lévêque**, du restaurant *Chez Lévêque*, à Montréal, et ce, depuis plus de 40 ans, en leur remettant le prix *Chapeau restaurateurs! 2016*, catégorie Chef de file. M. et Mme Lévêque ont été honorés devant leurs pairs lors du *Rendez-vous 2016* de l'ARQ, qui a eu lieu le 8 novembre dernier au Centre des congrès de Québec.

M. Pierre Lévêque commence son apprentissage en restauration dès l'âge de 12 ans. Travailleur acharné, il passera par tous les postes pour atteindre au final, les cuisines. Originaire de la France, il met le pied en sol québécois en 1962 et se trouve, au lendemain de son arrivée, un emploi au *Holiday Inn*, à Montréal. Il passera aussi quelques étés à Gaspé, où il travaillera au *Pic de l'Aurore*. À l'âge de 21 ans seulement, il se lance en affaires avec des partenaires et ouvre *Le Molière*, à Montréal. En 1972, on lui offre de relancer *La Lucarne*, qu'il achètera quelques semaines après en avoir pris les commandes. C'est le début d'une grande aventure qui perdure! En 1976, c'est au tour de Mme Patricia Lévêque de faire son entrée à *La Lucarne*, où la salle deviendra sa scène à elle! Au fil des ans, M. Lévêque ouvrira plusieurs restaurants dont *La crêpe en haut*, *Les Folies*, et *L'Armoricain*, pour ne nommer que ceux-là. En 1994, *La Lucarne* change de nom et devient *Chez Lévêque*. L'artiste Cédric Loth osera d'ailleurs jouer avec le nom du restaurant pour créer des affiches publicitaires mettant en vedette des membres du clergé. De véritables œuvres d'art qui connaîtront un franc succès! En 2015, la Ville d'Outremont honore M. Lévêque pour son implication dans la communauté, notamment lors des dîners homards et huîtres du Comité jumelage d'Outremont. Enfin, depuis 2013, la Bourse Pierre Lévêque est remise à des élèves de la relève de l'ITHQ dans la cadre du dîner de la Bourse Française-Kayler, initiative personnelle de M. et Mme Lévêque.

Deux autres prix *Chapeau restaurateurs! 2016* ont également été remis aujourd'hui à des restaurateurs s'étant démarqués, soit : **M. Vincent Canzeri**, des *Restaurants Ottavio* (Laval, Saint-

Léonard) lauréat dans la catégorie Jeune restaurateur et **Mme Cora Tsouflidou**, des *Franchises Cora Inc.* (Sainte-Thérèse), lauréate du prix de la catégorie Hommage.

La remise des prix *Chapeau restaurateurs! 2016* a été possible grâce à la précieuse participation de partenaires de longue date : Boulangeries Weston Gadoua et Desjardins Entreprises. De son côté, la compagnie Les Importations Edika inc. s'est fièrement associée à la catégorie Hommage pour une deuxième année consécutive.

Depuis sa création en 2001, la Fondation ARQ réalise et s'implique dans des activités, des campagnes et des événements voués à encourager l'excellence et le développement de la formation de la main-d'œuvre dans le secteur de la restauration et la promotion des métiers de la restauration comme choix de carrière auprès des jeunes. Elle prend également part à des activités ayant pour but de valoriser l'industrie de la restauration québécoise auprès du grand public et des pouvoirs publics.



- 30 -

Crédit photo : Étienne Boisvert

Bas de vignette

M. Pierre Lévêque et Mme Patricia Lévêque, du restaurant *Chez Lévêque*, lauréats du prix Chapeau restaurateurs! 2016, catégorie Chef de file.

Vidéo de présentation des lauréats : [Vidéo de présentation de M. et Mme Lévêque](#)

Source : François Meunier, vice-président aux affaires publiques et gouvernementales, ARQ
Dominique Tremblay, agente d'information, ARQ
T. : 514 527-9801 | 1 800 463-4237
C. : 514 217-4559



ASSOCIATION DES RESTAURATEURS DU QUÉBEC
6880, Louis-H.-La Fontaine | Montréal (Québec) H1M 2T2
Tél. : 514 527-9801 | S.F. : 1 800 463-4237 | Téléc. : 514 527-3066
Courriel : arqc@arqc.qc.ca | www.restaurateurs.ca

